

Quartier «Neugrüen»

Lenzburgerstrasse 55
5507 Mellingen, Schweiz

Atmosphärische Dichte Eine vorbildliche Wohnsiedlung in Mellingen

Westlich der kleinen Altstadt von Mellingen an der Reuss hat Dietrich Schwarz aus Zürich ein vorbildliches Wohnquartier errichtet. Es vermittelt städtische Eleganz und Geborgenheit zugleich.

von Roman Hollenstein

Hinweis: Leider können Sie den vollständigen Artikel nicht in nextroom lesen. Sie haben jedoch die Möglichkeit, diesen im „Archiv“ abzurufen. Den Artikel können Sie unter folgender URL lesen:

http://www.nzz.ch/feuilleton/kunst_architektur/atmosphaerische-dichte-1.18610358

ARCHITEKTUR
Schwarz Architekten

FERTIGSTELLUNG
2015

SAMMLUNG
Neue Zürcher Zeitung

PUBLIKATIONSdatum
10. September 2015



Quartier «Neugrün»

DATENBLATT

Architektur: Schwarz Architekten

Funktion: Wohnbauten

Fertigstellung: 2015